

Une Cubaine parmi les candidates au CIO



La Havane, 11 juin, (RHC).- La Cubaine María Caridad Colon, championne olympique à Moscou 1980 au lancer du javelot, figure parmi les cinq nouveaux membres nommés par le CIO pour en faire partie à partir de cette année.

La première Latino-américaine à remporter un titre olympique a toujours été liée aux sports et elle s'est acquittée de plusieurs charges au sein de la Commission Femme et Sport aussi bien à Cuba qu'au CIO.

La proposition des cinq candidats sera présentée via Internet au CIO le 17 juillet prochain.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, María Caridad Colon s'est dite reconnaissante et fière.

«Je suis très contente, reconnaissante et je vais représenter dignement Cuba, le sport cubain et international comme je l'ai fait dans d'autres scénarios » a-t-elle souligné.

En plus du titre olympique du lancer du javelot à Moscou 1980, María Caridad Colon détient le Trophée Femme et Sport que décerne le CIO.



Radio Habana Cuba